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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que preste 

informações em tempo hábil sobre onde está e o que será feito com os bloquetes (piso) 

que foram retirados do Boulevard Guilherme Mantese, e se o dinheiro que foi gasto no 

calçadão pela atual administração faz parte do mesmo convênio assinado na 

administração passada. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 13 de agosto de 2018. 
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José Rodrigo De Pietro 
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